

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates Jägersburg
vom 24.11.2021

Top 5 Geplanter Pilzlehrpfad

Der Vorsitzende berichtet, dass die Pilzfreunde Bexbach angefragt hätten, ob die Möglichkeit bestünde, in Jägersburg einen Pilzlehrpfad einzurichten. Der Weg würde am Blockhaus beginnen, ginge dann Richtung Kleinottweiler. 80 Prozent des Weges verliefen auf der Gemarkung Jägersburg. Entlang des Weges würden dann Schautafeln aufgestellt und es gäbe neue Sitzgelegenheiten.

ORM Fuchs stellt die Frage, ob dieser Lehrpfad Bestandteil des Wanderwegekonzeptes des Saarpfalz-Kreises sei. Dies verneint der Ortsvorsteher. ORM Fuchs vertritt die Auffassung, dass man diesen Lehrpfad mit der Neuanlage der Wanderwege-Karte kombinieren sollte, damit auch bei den Schildern eine Einheitlichkeit bestehe.

Beschluss:

Der Ortsrat befürwortet die Anlage des Pilzlehrpfades.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig